



El comportamiento del programa del Níquel en [#Moa](#) y el vínculo de la Universidad con las industrias, fueron evaluados este viernes por el Comandante de la Revolución y Viceprimer Ministro de [#Cuba](#), Ramiro Valdéz Menéndez, acompañado por directivos del Ministerio de Energía y Minas, y otras autoridades de la industria del níquel.

Valdéz Menéndez se interesó por la situación financiera de la Empresa [ECG Moa](#) , atención a los trabajadores y los avance de los programas de mantenimiento en las plantas. Reflexionó sobre el necesario uso de Fuentes Renovables de Energía , buscar vías de generación de la misma para optimizar el uso del combustible y evitar así, el consumo de Kw del SEN.

Relacionado con la Empresa Pedro Sotto Alba se analizaron las causas del incumplimiento productivo de la fábrica Comandante Pedro Sotto Alba en el primer trimestre, provocado por las averías del equipamiento, además de problemas energéticos de la industria, en su sistema de generación termoeléctrica.

Sobre el vínculo Universidad de [#Moa](#) Dr. Antonio Núñez Jiménez y empresas enfatizó en agilizar programas de trabajo asegurando la logística para el avance en el resultado de la investigación y desarrollo.







Fuente: Yaniesky Urrutia Cuza - Comunicadora Institucional Poder Popular Moa